
УТВЕРЖДАЮ
председатель

Попечительского совета
___________А.П. Козлов

«11» ноября 2022

П Р О Т О К О Л
заседания Попечительского совета

11.11.2022 г.                                      г. Зеленокумск                                                     № 4

Председательствовал: А.П. Козлов

Присутствовали: 6 членов совета.

Отсутствовали: (по уважительной причине)
Косова Л.И.

Приглашенные: Орлова Г.З. - директор ГБУСО «Советский КЦСОН»
                         Кравченко Е.В. - заведующая отделением срочного социального
                         обслуживания ГБУСО «Советский КЦСОН»

ПОВЕСТКА ДНЯ

I. О планировании мероприятий в рамках празднования Дня матери в России.
II. О планировании мероприятий к Международному Дню инвалида.

III. Организация работы по привлечению и сбору спонсорских средств с целью
адресного оказания помощи семьям с детьми в рамках празднования Нового года.

IV. Об итогах работы Попечительского совета в 2022 году.
V. Обсуждение плана работы Попечительского совета на 2023 год

I. Слушали: 
Кравченко  Е.В.  –  заведующая  отделением  срочного  социального

обслуживания  ГБУСО  «Советский  КЦСОН»,  выступила  с  информацией  о
планируемых  мероприятиях  в  рамках  празднования  Дня  матери  в  России  и
Международного Дня инвалида.
Выступили:

Орлова  Г.З.  –  директор  ГБУСО  «Советский  КЦСОН»,  подчеркнула
значимость данных мероприятий. 



Постановили:
Информацию принять к сведению.

II. Слушали:
Кравченко  Е.В.  –  заведующая  отделением  срочного  социального

обслуживания  ГБУСО  «Советский  КЦСОН»,  выступила  с  информацией  о
проводимой  работе  специалистами  учреждения  по  привлечению  и  сбору
спонсорских средств с целью адресного оказания помощи семьям с детьми в рамках
празднования Нового года.
Выступили:

Козлова А.П., Крымова О.П.
Постановили:

Информацию принять к сведению.

III.  Слушали:
Козлова А.П. – депутата Советского района, члена Союза предпринимателей

Советского района «Импульс», выступил с информацией о работе Попечительского
совета за 2022 год.
Выступили: 

Деревянко Н.Н., Крымова О.П.
Постановили:

Информацию принять к сведению.

V. Слушали:
Козлова А.П. – депутата Советского района, члена Союза предпринимателей

Советского района «Импульс», предложил обсудить план работы Попечительского
совета на 2023 год.
Выступили: 

Деревянко Н.Н., Крымова О.П., Варнакова А.И.
Постановили:

Внести предложения и принять на первом заседании в 2023 году.

Секретарь        А.И. Варнакова


